
 

BM Viehof verweist auf den erweiterten Beschlussvorschlag, der den Ratsmitgliedern als Tischvorlage 
vorliegt. Nachfragen hierzu ergeben sich nicht. 


